

Le compostage avec les élèves de Maternelle

Posté le Mardi 01 Février 2022, Par [primaire](#) Catégorie [École Sainte-Jeanne-d'Arc](#)

7-Le compostage avec le SICTOM du Marsan

dans la classe de Maternelle

lundi 24 janvier 2022

A l'école, nous avons un composteur et tous les jours, nous y jetons les restes des fruits que nous mangeons. De nombreux élèves en ont un aussi chez eux. Mais, ce n'est pas toujours facile de savoir quoi jeter dedans. Alors, pour nous éclairer, nous avons eu la visite de Laure du SICTOM. Elle est venue nous parler des déchets que nous mettons au composteur. Après nous avoir expliqué ce qu'était un déchet et à quoi servait un composteur, nous avons fait deux ateliers :

Un atelier où nous devons trier les déchets que l'on pouvait mettre au composteur.

Un atelier où nous avons fait connaissance de quelques petites bêtes que nous pourrions retrouver dans le composteur.

Nous avons appris plein de choses que nous ne savions pas. Et maintenant, quand nous irons au composteur, il nous faudra bien observer pour voir s'il n'y a pas des petites bêtes qui se cachent dedans et qui travaillent dans l'ombre...





Mots clés: Aucun mot clé